
                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          INDICAÇAO Nº008/2009 
 

                                                            Senhor Presidente: 

 

 Solicito à mesa, ouvido o soberano plenário, para 

que seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Antonio Domingos 

Debastiani, que junto aos demais representantes de nossa cidade implantem um projeto 

de calçamento nas ruas e avenidas de nossa cidade. 

JUSTIFICATIVA 
 

 Nossa cidade necessita de uma alavancada em seu 

aspecto visual, e pensando nisso proponho ao representante legal do executivo de nosso 

município um projeto de calçamento nas ruas e avenidas de nossa cidade. Este projeto 

poderá propor um desconto considerável no IPTU dos cidadãos que calçarem a frente de 

suas residências, ou até mesmo outro incentivo como parcerias com a prefeitura que 

sem medir esforços disponibilizaria da mão de obra para o beneficio e beleza de nossa 

cidade, ficando o cidadão responsável pela compra do material necessário. Outro 

beneficio deste projeto seria que as ruas que já estreitas ficariam livres para os veículos 

o que daria mais conforto e segurança para nossos pedestres. 

 

Sala das sessões, 10 de fevereiro de 2009 
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